



No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
2	PPKn	85	B	April baik dalam menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, dan baik dalam menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya	82	B	April baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari
3	Bahasa Indonesia	82	B	April baik dalam menggali informasi penting dari buku sejarah menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana, dan cukup baik dalam menggali isi teks penjelasan (eksplanasi) ilmiah yang didengar dan dibaca	80	B	April baik dalam menyajikan simpulan secara lisan dan tulis dari teks laporan hasil pengamatan atau wawancara yang diperkuat oleh bukti

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
4	Matematika	77	C	April baik dalam menjelaskan bangun ruang yang merupakan gabungan dari beberapa bangun ruang, serta luas permukaan dan volumenya, dan perlu bimbingan dalam membandingkan prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola.	80	B	April baik dalam mengidentifikasi titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring, dan cukup baik dalam menaksir keliling dan luas lingkaran serta menggunakannya untuk menyelesaikan masalah
5	IPA	84	B	April baik dalam mengidentifikasi komponen-komponen listrik dan fungsinya dalam rangkaian listrik sederhana, dan cukup baik dalam membandingkan cara perkembangbiakan tumbuhan dan hewan	77	C	April cukup baik dalam melakukan percobaan rangkaian listrik sederhana secara seri dan paralel, dan cukup baik dalam menyajikan karya tentang perkembangbiakan tumbuhan

No	Muntan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
6	IPS	84	B	April sangat baik dalam menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia. dan cukup baik dalam mengidentifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah ASEAN.	78	C	April cukup baik dalam menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera.
7	SBDP	86	B	April sangat baik dalam memahami penampilan tari kreasi daerah, dan baik dalam memahami patung	80	B	April baik dalam menampilkan tari kreasi daerah, dan cukup baik dalam membuat reklame
8	PJOK	80	B	April baik dalam memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulatif untuk membentuk gerak dasar seni beladiri**, dan cukup baik dalam memahami latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh: menghitung denyut nadi, menghitung kemampuan melakukan push up, menghitung kelenturan tungkai)	78	C	April cukup baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar dengan kontrol yang baik melalui permainan dan atau olahraga tradisional dan cukup baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional*

### Muatan Lokal

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
9	Bahasa Jawa	79	C	April baik dalam Memahami teks cerita pengalaman yang mengesankan, dan cukup baik dalam 0	81	B	April baik dalam Menulis dan menyajikan teks cerita pengalaman yang mengesankan, dan cukup baik dalam Membaca dan menulis kalimat berhuruf jawa yang menggunakan pasangan
10	Bahasa Inggris	75	C	April cukup baik dalam mengenal, memahami dan mengidentifikasi macam-macam kalimat (order, request, and prohibition), dan cukup baik dalam mengenal, memahami dan mengidentifikasi shopping activity (how to ask price, show the price, bargain, accept and refuse to bargain, etc)	78	C	April cukup baik dalam menulis kalimat order, request dan prohibition dengan baik sesuai dengan rumus
11	Tembang Jawa	83	B	April baik dalam Mengidentifikasi tembang jawa dan tembang dolanan berdasarkan jenisnya, menjelaskan tepuk birama, solah bawa, selaras tembang, serta nasihat yang terdapat dalam cakepan tembang dolanan.	83	B	April baik dalam Mengapresiasi tembang Macapat dan tembang Dolanan

### C. Ekstra Kurikuler

No	Kegiatan	Keterangan
1	Praja Muda Karana	Baik
2	Musik	baik sekali
3	-	-

#### D. Saran - saran

Ananda selama satu semester ini sudah ada peningkatan, fokus belajar jangan kebanyakan guyon, tetap semangat, tingkatkan prestasimu

#### E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek yang dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	132 cm	
2	Berat Badan	27 kg	

#### F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik, normal
2	Penglihatan	Baik, normal
3	Gigi	Bagus

#### G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-

#### H. Ketidakhadiran

1	Sakit	0
2	Ijin	0
3	Tanpa Keterangan	0

Orang Tua/ Wali

*Effendi*

Bun. Effendi

Ambarawa, 18 Desember 2019

Guru Kelas

*Putri Kurniawati*

**PUTRI KURNIAWATI, S.PD**

NIP. -

Mengetahui  
Kepala Sekolah

*Anna Ramisah*

**ANNA RAMISAH, S.PD. SD**

NIP. -

